

Le Bad en partage



Une initiative pour dépasser le handicap. ©

PH. P. V.

ARTICLE ABONNÉS Dans le cadre des Journées du sport adapté, organisé en partenariat par le comité de Gironde et le Badminton Club de Carcans, 31 adultes et 32 jeunes de...

Dans le cadre des Journées du sport adapté, organisé en partenariat par le comité de Gironde et le Badminton Club de Carcans, 31 adultes et 32 jeunes de moins de 15 ans et de 16 à 18 ans, souffrant de handicap mental et/ou psychique, ont été reçus les samedi 9 et mercredi 13 janvier, par les membres du club Carcanais. Des personnes venant de venant des instituts IME Alouette Pessac, Itep Saint-Vincent, Apei de Saint-Laurent-Médoc et Itep Raymond Bloy ont ainsi participé à une journée d'initiation.

Échange et bonne humeur

La journée du 9 janvier a permis aux 31 adultes des différents centres de participer aux animations, ainsi qu'au tournoi organisé à leur intention par le Badminton Club. Un moment d'échange pour dépasser les différences. Cette journée, visiblement fort appréciée par l'ensemble des participants, s'est clôturée à l'heure des récompenses par une dégustation de galettes. Le mercredi 13, c'était au tour des 32 jeunes d'en découdre. Il s'agissait pour eux de se qualifier pour les championnats de Gironde qui auront lieu à Yvrac au mois d'avril. Un tableau de filles, de moins de 15 ans et un autre de plus de 15 ans étaient alignés. Comme le souligne le président Philippe Moucheboeuf : « Le cœur était vraiment à l'ouvrage et le spectacle ne manquait pas de suspens ». Après la remise de récompenses, un pot de l'amitié réunissant les bénévoles du club, les éducateurs et les jeunes, a mis un terme à cette édition. Avec la promesse de se retrouver l'année prochaine.

Pierre Vallade